

## INTRODUCCIÓN

La Universidad Tecnológica de Calvillo, tiene sus orígenes desde el año 2002 cuando nace como Unidad Académica de la Universidad Tecnológica del Norte de Aguascalientes, misma que funcionó como tal hasta el día 8 de julio del año 2013, fecha en la que fue publicada su Ley de Creación a través del Decreto 366 en el Periódico Oficial del Estado de Aguascalientes.

La Universidad Tecnológica de Calvillo, se encuentra ubicada en el Municipio de Calvillo que pertenece al Estado de Aguascalientes, y actualmente atiende jóvenes del propio Municipio y algunos otros Municipios del Estado, así como de algunas localidades del Estado de Zacatecas. Ofrece a los estudiantes 6 opciones de carreras a nivel técnico superior y 2 a nivel licenciatura.

La Universidad Tecnológica de Calvillo cuenta actualmente con una matrícula de 315 alumnos y con una plantilla de personal de 70 empleados entre directivos, administrativos, personal docente y personal de apoyo.

Esta Universidad se encuentra en una etapa de desarrollo y entre sus proyecciones tiene considerado un crecimiento en infraestructura y en matrícula de tal forma que los jóvenes tengan más oportunidades de crecimiento personal y esto coadyuve al crecimiento local y regional en lo que respecta a la generación de nuevos empleos. Así mismo esto representa una oportunidad para el sector empresarial ya establecido para profesionalizar sus servicios o bien aperturar plantas en esta zona con la seguridad de contar con profesionales calificados y capacitados.

De igual forma y considerando que la Universidad es un Ente Público y dentro de sus obligaciones es importante generar información transparente, oportuna y confiable, es necesario que la información financiera que se emita cumpla con todos los requisitos mencionados, dando cumplimiento a toda la normatividad y leyes aplicables de tal forma que permita tomar las decisiones adecuadas para el buen funcionamiento del Ente buscando siempre cumplir con su objetivo primordial de brindar un servicio de calidad a los estudiantes en un entorno seguro y confiable.